

Ressort: Vermischtes

Putin empfiehlt Staatsbediensteten Sommer-Urlaub auf der Krim

Moskau, 15.06.2014, 08:49 Uhr

GDN - Russische Staatsbedienstete sollen in diesem Jahr ihren Sommerurlaub auf der Krim verbringen. Wie das Nachrichtenmagazin "Focus" berichtet, leitete der Direktor der Tourismusbehörde "Rosturism", Oleg Safonow, ein Telegramm mit einer entsprechenden Anweisung des russischen Präsidenten Wladimir Putin an Staatsbetriebe und Konzerne in Russland weiter.

Er "empfiehlt", für die Mitarbeiter Aufenthalte in Hotels und Erholungsheimen auf der Halbinsel im Schwarzen Meer zu buchen. Die Kosten der Aktion sollen die Unternehmen oder Gewerkschaften tragen. Ziel sei es, den Kollaps der Tourismusbranche zu verhindern. Bisher kamen etwa drei Viertel der rund acht Millionen Krim-Besucher aus der Ukraine. Seit dem Anschluss der Halbinsel durch Russland im März bleiben die ukrainischen Touristen aus. Für die Krim-Verschickung hat die Region Moskau "Focus" zufolge bereits vier Millionen Euro bereitgestellt, die kleine Teilrepublik Tschetschenien mehr als drei Millionen. Die staatlich kontrollierten Konzerne Gazprom und Rosneft seien mit je einer halben Million Euro dabei.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-36242/putin-empfehl-tstaatsbediensteten-sommer-urlaub-auf-der-krim.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com